

Parque de la Paz o la Paz en el Parque

Yo, no quería un Parque para ti, yo quería
justicia para Ti, mucha justicia, años de
justicia y no quiero esto a cambio

Yo no voy a querer este Parque,.....

O tal vez , lo voy a querer...

¡Si, lo voy a querer!, porque tú estuviste aquí
y dicen que cuando los seres ya no están
igualmente quedan donde estuvieron.
Será entonces como en nuestro hogar, donde tú
siempre estás.

Si me canso de hablarte allá vendré a conversar
contigo acá. será este mi lugar, será nuestro refugio,
nuestro escondite . Y miraremos las mismas
estrellas, respiraremos el mismo aire y sufriremos
el mismo dolor y elevaremos al cielo la misma
oración y sembraremos en la tierra
nuestras mismas angustias, nuestras dolidas esperanzas
y quien sabe si tal vez, en el silencio y en la paz
nos volvamos a encontrar.

Soñaré a encontrarnos y cortaré una flor para tí y
te la ofreceré. Los árboles y el pasto que aquí
crezcan serán mi apoyo, el apoyo que tú siempre
me dabas y quizás de tanto andar, pisar y soñar
¿cómo es que no pondré mis manos o mis pies
donde tú también los pusiste?....y esa será la
culminación de nuestros encuentros, será encontrarnos
a pesar que ya no estás.....

Mari-Jen
marzo 1997

manífero
2013